

## **Pressemitteilung für die 50. KW 2015**

### **1.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Verdiente Niederlage beim Tabellennachbarn**

Am vergangenen Mittwochabend traten die Sportfreunde zum Nachholspiel in Miesenheim an. Direkt nach dem Anpfiff zeigten die Hausherren, dass sie hier unbedingt mit drei Punkten vom Platz gehen wollten. So gingen sie bereits nach 3 Minuten in Führung, nachdem der Ball unglücklich am Schlussmann der Monrealer vorbeigerollt war. Nach diesem frühen Tor kamen die Monrealer gar nicht erst richtig ins Spiel. Die fehlende Absprache innerhalb der Mannschaft brachte den Miesenheimern gute Chancen, in den Strafraum der Gegner zu gelangen. So war es auch nur eine Frage der Zeit, bis die Gastgeber zum zweiten Mal das Tor trafen (25.).

Man hoffte, dass die Monrealer Spieler sich in der Pause noch einmal gefangen hätten, jedoch waren es erneut die anderen, die den Ball im Netz versenkten, weil die Monrealer Abwehrspieler ohne Probleme umspielt werden konnten (49.). Gleich im Anschluss zeigten sich endlich mal die Gäste von der Elz. Jakob Buschmann kam an den Ball und traf das Tor. Der Schiedsrichter entschied allerdings auf Abseits, wobei diese Entscheidung mehr als fraglich ist (52.). Doch diese Aktion schien die Spieler aufgeweckt zu haben, denn in den folgenden Minuten ergaben sich gleich mehrere Chancen, doch noch das Ergebnis zu ändern. Es war großes Pech, als ein Schuss von Alex Borger an der Linie entlang rollte, den Weg ins Tor allerdings nicht fand (76.). Die wohl größte Chance aber hatte Igor Gorschenin, der aus kurzer Distanz am Tor vorbei schoss (89.).

So bleibt nur zu hoffen, dass das Team, das weiterhin von Christopher Theisen trainiert wird, jetzt nicht den Anschluss an die Tabellenspitze verliert und trotz einiger personeller Ausfälle zu seiner anfänglichen Form zurück findet!

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen die Spfr. Miesenheim II folgende Spieler zum Einsatz: Andreas Neis, Marcel Braun, Stephan Eiden, Julian Braun, Dominic Seul, Max Buschmann, Jakob Buschmann (82. Tobias Müller), Bernd Daub, Lotfi Schulze (77. Benjamin Völkel), Igor Gorschenin, Alexander Borger

### **2.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Sportfreunde sichern sich einen Punkt**

## Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V.

---

Beim zweiten Spiel der Woche waren die Sportfreunde zu Gast bei der zweiten Mannschaft des SV Rheinland Mayen. Die gesamte Partie spielte sich auf beiden Seiten ohne nennenswerte Begebenheiten ab. Lediglich einige Freistöße durch Marcel Braun kamen dem Gehäuse der Mayener gefährlich nah, jedoch verfehlten sie dieses doch immer. In der 36. Minute hatten die Gäste großes Glück, als die Gegner vor ihrem Tor auftauchten und ohne Probleme an der Abwehr vorbeikamen. Jedoch konnte das 1:0 verhindert werden.

Nach dem Seitenwechsel war deutlich zu merken, dass beide Mannschaften mit dem aktuellen Spielstand noch nicht zufrieden waren. So wurde das Spiel immer härter, lauter und von vielen Fouls unterbrochen und es rieselte mal wieder viele gelbe Karten.

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen den SV Rheinland Mayen II folgende Spieler zum Einsatz: Jakob Buschmann, Walter Kohlhaas, Stephan Eiden, Dominic Seul, Marcel Braun, Max Buschmann (73. Benjamin Völkel), Martin Schmitz, Julian Braun, Lotfi Schulze, Igor Gorschenin, Alexander Borger

Die letzte Partie vor der Winterpause gegen die SG Mendig III findet am 12.12.15 in Monreal statt. Anpfiff ist um 17:00 Uhr.

### **3.) Weihnachtsfeier**

Obwohl das Spiel aufgrund eines durch den Regen unbespielbaren Platzes abgesagt werden musste, versammelte sich am Samstagabend ein Großteil der Mannschaft der Sportfreunde, um bei einer kleinen Weihnachtsfeier das vergangene Jahr gemütlich ausklingen zu lassen. Diese Gelegenheit wurde auch genutzt, um sich einmal bei den Betreuern und Helferinnen des Teams zu bedanken. Zum einen Rosemarie „Röschen“ Buschwa und Brunhilde „Bruni“ Schössler, die seit Jahren dafür sorgen, dass die Spieler jede Woche in sauberen Trikots auflaufen können. Zum anderen Johannes Laux, der seit dieser Saison als Betreuer mit vollem Einsatz dabei ist.

Ein großes Lob sollte hier auch dem Chefkoch des Abends, Andreas „AJ“ Neis, zugesprochen werden, der ein Buffet zusammengestellt hatte, welches wohl jeden Geschmack getroffen hatte.

Nach dem Essen und einer Runde Wichteln saß man noch lange gemütlich beisammen und ließ das vergangene Jahr Revue passieren.

*Verfasser: Lisa Thelen, Monreal*